西牟田校区コミュニティ協議会 広報

発行元:西牟田校区コミュニティ協議会 〒833-0053 筑後市大字西牟田3980(寛元寺公民館内)

Tel·Fax:0942(27)7840 E-mail:nisimuta7840@aqua.ocn.ne.jp 2016年 12 月 1 日発行

開所時間:8:45~13:30 (金銭出納関係は平日9:00~12:00) 責任者 菰原 千里



事故多発!町点滅信号通行時に注意

町の点滅信号の交差点では、年間3~4件ほど衝突事故が起こっています。 本来、<u>赤点滅信号は「一時停止」、黄色点滅信号は「注意して進行」</u>ですが、 一般的には信号を見落として速度を落とさず交差点に進入するケースもあり、 全国でも事故は多発しています。

そのため、町行政区とコミュニティ協議会では交差点の手前の道路にハンプ(路面の一部を盛り上げた凸部)を設置し自動車の速度を規制したいとの要望を口頭で市道路課にしました。ただ、前号の広報誌でお知らせしたように、ここにはすでに注意喚起のための薄層カラー舗装を予定しており年度内に完成予定です。それでも事故が頻発する場合は検討したいとのことでした。

安全のために速度や交通規則を守り、みんなで気をつけて通行しましょう。



町の点滅信号 (町→久保方面)

事故多祭 /

高齢ドライバー

筑後警察署『高齢者を対象とした交通事故抑止活動』を実施

最近の報道であるように、高齢者の引き起こす悲惨な交通事故が関心事となっています。 筑後警察署管内でも例にもれず高齢者関連の事故の多発がみられるため、今回は夕暮れ時間が早まるこの時期に「車両の前照灯効果」「反射材効果」等の視覚実験をしながら参加・体験型の交通安全教育が行われ、校区からはコミュニティ協議会会長と安全安心まちづくり推進協議会会長が参加しました。

| 問題 | 回答 | |
|-----------------------------------|--|--|
| 前照灯は基本ロービーム?ハイビーム? | 基本はハイビームです。対向車が多い時はロービームにしましょう。 なお、照射範囲はロービームは約40m、ハイビームは約100mです。 | |
| 黒い服、赤い服、白い服、黄色の服 見えにくいのは? | 黒・赤系色の服→見えづらい。白・黄色系の服→わかりやすい。 | |
| たすき・アームバンド・靴裏 反射材を着用する時はどこがよい? | 自動車がロービームにしている場合があるので、腰から下方に着用すると なお良いでしょう。 | |

夕暮れ時や夜間、特に雨の日などは高齢者でなくとも見えづらく、誰もが注意しなければならないことです。スピードの出し過ぎに気をつけてみんなで慎重な運転を心がけましょう。



民生委員さんのご紹介



民生委員は、厚生労働大臣から委嘱され、地域の福祉のために相談、訪問などのお仕事をしてくださる方です。今回、西牟田校区の民生委員さん2名が任期を終えられて、12月1日付で新任の方に引き継ぐことになりました。旧民生委員さん、お疲れさまでした。そして新民生委員さん、よろしくお願いします。

《寛元寺》中村紀穂さん⇒宮之脇萬里子さん 《 町 》石川敏子さん⇒紫原美枝子さん なお、継続の方々は以下の通りです。

《野中・北牟田》近藤キヌヨさん

《鷲寺》内田淑子さん

《久保・流》加藤美江さん





心的維作の

- *11月25日(金)
- *西牟田小学校5年生 校区老人クラブ

校区老人クラブ有志 5名参加でしめ縄づくりを行いました。最初に田川さんからしめ縄づくりについての説明があり、わらを手に取って作りますが、なかなか縄になりません。次第にコツが分かりお互いに協力して縄を作ることができました。仕上げは鶴を模した縄を飾ったり赤い実の飾りを付けたりして、かわいいしめ縄を作ることができました。最後に田川さん作のしめ縄が 5年生全員にプレゼントされました。

野中グラウンドゴルフ大会を開催





11月20日(日)、野中の神社前広場では約30名の方が 集まってグラウンドゴルフ大会が行われました。今回 児童たちの参加が半分を占め世代間交流もでき、ふだ ん接する機会が少ない皆さんがお互いに声をかけあっ て共に楽しい時間を過ごしました。

유**교**국국방교육등교육등교육등교 국국방교

🔒 💥 💆 🕾 💥 🥞 🥱 久保テイサービスを実施 11月20日(日)久保公民館



今回は『三線(さんしん)』という楽器で沖縄の唄 や踊りを交えながらの演奏が三線愛好会8名の方に よって披露され雰囲気を盛り上げました。また安田 クリニックの『インフルエンザと風邪』についての お話では、これから本格化する季節ということもあ り参加者30名の皆さんも熱心に耳を傾けていました。



※三線(さんしん)~16世紀中国から琉球に伝わった弦3本の伝統楽器。本土に伝わったのちは三味線として普及。



※次回は2月22日(水) 9時30分~です。

11月16日(水)、寛元寺公民館では今年度第3 回日の健康料理教室が実施されました。今回は 『血圧を抑える生活習慣』をテーマに、お話が ありました。血圧は血液の量と血管の太さで決 まります。血圧が上がる要因に「*塩分の多い 献 食事*肥満*運動不足*ストレス*血管の老 化」が挙げられます。これらのことに気をつけ た生活を心がけましょう。



*いそべ巻き

 \overline{V}

- *大根の塩辛煮
- *カレーミルクスープ
- *黒糖蒸しパン

サークル紹介

オケ(久保)





久保公民館では毎月第2:第4土曜日13時から2時間程度、 約10名の方々がカラオケを楽しまれています。

参加費は毎月2回で500円を茶菓子代としていただき、積立 金に余裕ができたら昼食を一緒にするなど、和気あいあいと工 夫して楽しんでいます。興味のある方はまずは見学やお茶のみ からでもどうぞ。当日のカラオケの参加も歓迎します◎ お問合せ先;小林 司さん(日090-2507-3027)

行事予定 ◎さんかく塾〜野中(毎月第1日曜日) 寛元寺(毎週月曜日) 久保(毎週金曜日) 流(毎週水曜日)

| 日時 | 予定内容 | 日時 | 予定内容 |
|-----------------|-----------------------|----------|------------------------|
| 12/2(金) | 校区公民館長会議 18:30~ | 12/10(土) | 健康増進教室だご汁会 10:00~ |
| 寛元寺餅つき大会 10:00~ | | 12/11(日) | 資源ごみ収集日 |
| 12/4(日) | 流 しめ縄作り 8:00~ | 12/12(月) | 寛元寺デイサービス |
| 12/7(水) | コミュニティ協議会役員会 8:45~ | | 校区福祉会役員•区長合同会議 18:00~ |
| | 青少年健全育成会 実行委員会 19:00~ | 12/14(水) | 子育てサロン 10:00~ |
| | 廃プラスティック収集日(~8:30) | 12/18(日) | 「昔の西牟田今の西牟田」事前会議 9:00~ |

広

告

欄